



Musée d'Histoire de la Ville de Luxembourg, samedi 5 mai 2007, 17 heures, dans le cadre de la «Journée de l'Europe» :

Agnès Rausch : La politique européenne en matière d'asile et d'immigration au Luxembourg

Depuis des années le gouvernement luxembourgeois se fait le défenseur d'une politique d'asile et d'immigration européenne. Sans avoir transposé à ce jour toutes les directives en la matière, les pratiques du Luxembourg s'y inspirent largement. À l'aide d'exemples concrets, Agnès Rausch les commentera brièvement et présentera les revendications de la société civile.